

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Joaquín Mansilla será el pregonero de la Semana Santa de Priego 2014

La Agrupación ratifica la propuesta presentada por la Cofradía de la Soledad

Redacción

Sábado 16 de noviembre de 2013 - 11:09



Joaquín Mansilla Pérez será el pregonero de la Semana Santa de Priego 2014, según el comunicado emitido por la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego.

Nombramiento que fue aprobado en la reciente sesión ordinaria del órgano cofrade, en la que su asamblea general ratificada la elección del pregonero, a propuesta de la Real Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Stma. de la Soledad Coronada.

Según la nota emitida por la Agrupación, Joaquín Mansilla nació en Córdoba en 1951, estudió en el Colegio de los Salesianos y posteriormente se graduó en la Escuela de Peritos Mercantiles. En 1968 se trasladó a Priego a trabajar en el Banco de Vizcaya,

llegando a ser director de esta oficina. Desempeña este cargo en otras ciudades andaluzas y finalmente se traslada a Las Palmas de Gran Canaria, hasta el año 1996, en que pasa a gestionar su propia empresa. En la actualidad forma parte del Consejo de Administración del Grupo Eurotyre como director financiero.

En lo que respecta a su trayectoria cofrade, ésta se iniciaba en la hermandad de la "Borriquita" de Córdoba, en la Iglesia de los Salesianos, inscribiéndose a su llega a Priego en la Cofradía de la Soledad como caballero en la Real Orden de Caballeros del Santo Entierro, cofradía a la que ha pertenecido a varias Juntas de Gobierno desempeñando el cargo de Tesorero, y capataz del trono de la Virgen, siendo en la actualidad su segundo capataz.

Reseñar finalmente que el Pregón de la Semana Santa 2014 se celebrará el 6 de Abril (Domingo de Pasión) en el Teatro Victoria.